



SENDAI MIYAGINO

Weekly report

祝 No.1000号

国際ロータリー第2520地区
仙台宮城野ロータリークラブ

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台
仙台市青葉区中央1-1-1 TEL. 022-268-2525
例会日/ 毎木曜日 12:30~13:30
事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内
TEL 022-268-3243 fax022-268-3296
Email : miyaginorc@dune.ocn.ne.jp
H P : http://www.miyaginorc.jp/

2022-2023年度 通算1191回 第27回例会 2023年3月23日号

【本日の例会】

- ◇ 開会点鐘
- 1. ロータリーソング それでこそロータリー
- 2. ゲスト及びビジター紹介 親睦委員長
- 3. 会長挨拶 佐藤 邦彦 会長
- 4. 幹事報告 小幡 敏美 幹事
- 5. ニコニコBOX S・BOX委員長
- 6. 出席報告 出席委員長
- 7. 卓話 高橋 育子 様
- 8. ロータリーソング 四つのテスト
- ◇ 閉会点鐘

【会 場】

ホテルメトロポリタン仙台
21階 銀河 12:30~13:30

【本日の卓話】

(株)J-pop Dance Sendai 代表取締役
高橋 育子 様 (仙台冠 RC)
「健康☆予防☆楽しく老後」

【例会予定】

- ・ 30日(木) 休 会
- 4月
- ・ 6日(木) 通常例会・4月度定例理事会
卓話：三菱UFJ信託銀行仙台支店長 長野智幸様
- ・ 13日(木) 通常例会 卓話：東北福祉大学野球部 上岡良一様
- ・ 20日(木) 休 会

3月のロータリーテーマ
「水と衛生月間」

○世界ローターアクト週間
3/13を含む1週間

ロータリーレート 1ドル=136円

◇3/16のゲスト

・小泉智夫会員令夫人 小泉 清恵 様

3/16 会長・幹事報告

- ◆2023-2024年度版「ロータリー手帳」の予約を受け付け中です。ご希望の方は、事務局までお申し込みください。
- ◆本年度より米山奨学生の世話クラブとなります。皆様のご協力をどうぞ宜しくお願い致します。
期 間：2023・4月~2025・3月 2年間
米山カウンセラー：國永眞児登会員
※4月2日の米山オリエンテーションよりお引き受けとなっております。(國永会員出席)
4月の例会にて、皆様へ奨学生のご紹介をさせていただきます。

◇山田ロータリークラブより、「やまだの作文 第51集」を頂いております。
ご覧になりたい方は、事務局までお知らせください。

◇湯主一條さまより、ニュースレターを頂いております。
以上、回覧致しました

2520地区よりご案内

姉妹地区 D3640 (韓国) 地区大会
参加について

5月11日から開催される、姉妹地区 D3640 (韓国) の地区大会に天沼ガバナ一が参加されます。

韓国地区大会ツアーの行程資料を地区 HP「地区からのお知らせ」に掲載しております。 <https://ri-d2520.com/>

ご参加を希望されます方は、直接ツアー会社へお申込み下さい。

※ツアーに関する問い合わせは、下記へお願いします。

(株)トラベル e 旅.com
佐藤芳郎 (塩釜 RC)
電話：022-797-5005

3月16日 ニコニコBOX

- ★佐藤 邦彦 会長 …小泉さん、米寿をお迎えになられたことを心よりお祝い申し上げます。いつまでもお元気でお過ごしください。富田さん、ご退院おめでとうございます。お元気そうで安心しました。
- ★小幡 敏美 幹事 …小泉会員、おめでとうございます。
- ★富田 和彦 会員 …小泉さん、米寿を迎えられて本当におめでとうございます。次は卒寿、100歳まで長生きしてください。私事ですが、肩の骨折で84日間入院しました。今日の米寿のお祝いに合わせて退院して参りました。
- ★小原 喜公夫 会員 …小泉さん、米寿おめでとうございます。ますます元気で頑張ってください。
- ★上畑 日登美 会員 …3月5日の東京マラソン完走しました。42kmのフルです。38000人中5776位でした。
- ★小松 清治 会員 …誕生日祝いありがとうございました。
- ★荒若 健志 会員 …小泉さん、おめでとうございます。
- ★伊藤 英実 会員 …御心配をおかけしましたが、昨日母は退院することができました。今日から心置きなく沖縄に行き参ります。

2023. 3. 16 卓話報告

新入会員卓話「私の履歴書」

沼倉 佳彦 会員



私は1987年11月15日に宮城県仙台市で生まれました。幼少期は母親の勤務地であった仙台市青葉区春日町で多くの時間を過ごし、木町通小学校、仙台第二中学校、仙台高校、石巻専修大学と進学し今に至ります。

中学校では水泳部に所属し、元背泳ぎの日本記録保持者、日本代表選手候補の顧問にご指導頂きました。練習はとてもしんどく肉体的には辛い日々でしたが意外なほど精神的な苦痛は少ないものでした。それぞれに合った目標タイムが日々適切に設定され、それに向けてのみ激しい叱咤激励が行われる。公平に指導が行われていたからこそ不満が少なく、部内の空気もよく、素晴らしい学生生活を送れたのではないかと思います。

私が高校生・大学生の時代はインターネットの娯楽としての黎明期でした。世間から匿名でなんだか怪しいものと評価を受けながらその中では低俗で猥雑ながらも日々新しい娯楽が生まれ続けておりました。昨今若者のSNSによるトラブルが後を絶えません。様々な飲食店などでトラブルを起こし、メディアに取り上げられ、本人のみならずそのご家族の人生すらめっちゃくちゃになってしまうような大きな問題に繋がることもあります。これらは全てインターネットの先にいる人たちの事を想像できていないからに他ならないと感じます。当たり前のことですがインターネットは人が見るものです。良い人もいれば悪い人もいます。それをインターネットが主に匿名で行われる環境下で経験できたことはとても大きな学びでした。

大学卒業後富士ゼロックス福島に入社いたしました。2011年4月1日東日本大震災直後の入社です。

入社直前の3月は朝起きてまず川で水を汲み、ガスコンロとフライパンで米を炊き、日があるうちにやるべき家事をこなし、日が落ちると蠟燭の光を使って入社前に課された課題をこなしておりました。4月に入り入社先である福島県郡山市に向かいました。向かう途中、高速道路に設置された放射線の測定盤を目にして本当に事故が起きているのだと不安になったことを覚えています。

入社後は郡山で少し過ごし、その後神戸の研修センターで1か月合同研修を受け、また郡山に戻り、再度神戸に研修を受けに行くという生活でした。他県の方と話すとき必ず地震の被害、原発施設、放射能の心配をしていただけます。気を使っていただけてとてもありがたいと感じると同時に報道の恐ろしさも感じました。メディアではとても強い言葉でいかに被災地は大変かが毎日報道されていました。しかし実際にその場に住んでいる身としてはギャップを感じる内容のものも多くありました。その報道を見て心配していただくことと実情に合っていない励ましを受けてしまっているようでなんとも居心地の悪さを感じてしまったことを覚えています。

ただ一方で長年連絡を取っていなかった友人と連絡を取ったり、震災がきっかけで15年近く飲み続ける友達を得たりと仮に過剰であったとしても世間に対して情報が発信されるということの影響の強さも感じるようになってきました。

私の世代はいろいろなものの転換期を経験できた世代ではないかと感じます。既存の教育からゆとり教育への変化、インターネット文化の成長からそれに伴う問題への直面、震災前と震災後の世の中の動きを10代から30代にかけて経験できたことは非常に貴重で、ある意味では恵まれた世代ではないかと感じています。

今後性のある方や世界で行われている争いなどによりいろいろな変化を経験することになると思います。そういった中で数多くの変化の中で過ごした今までの経験というものを活かしていければと考えております。

私はこれまでに中学校の水泳部で公平さの素晴らしさを、インターネットで真実かの見極め方を、震災で好意と友情のありかたを学ぶことが出来ました。仙台宮城野ロータリークラブに参加させて頂くことで4つのテストの最後の要素、みんなのためになるかどうかを皆様方から学ばせて頂ければと思っております。

ご長寿のお祝い

小泉 智夫 会員「米寿のお祝い」

次のお誕生日で88歳をお迎えされます、小泉智夫会員の「米寿のお祝い」を会員皆様で御祝い致しました。
 まず初めに、チャーターメンバーである富田和彦会員よりお祝いのご挨拶を頂戴し、小泉会員の仙台宮城野 RC
 での功績と思い出をお話頂きました。その後、佐藤邦彦会長より“今後も末永く時を刻んで頂きたい”との想
 いとして記念品の腕時計が贈られ、小幡敏美幹事より奥様の清恵様に花束が贈呈されました。
 小泉会員、今後ともどうぞお元気で末永く宜しくお願い致します。



富田会員より祝辞



佐藤会長から小泉さんへ記念品の贈呈



小幡幹事より奥様へ花束の贈呈



小泉さんの宝物「1957年第37回天皇杯」出場記念バックル！



小泉会員、清恵夫人 いつまでもお元気でいてください

